

dire pour la satisfaction de notre besoin de connaître et d'aimer, ce sera pour toujours ! »

« Chers jeunes gens, terminait Monseigneur, voyez ces anciens du sacerdoce, ces vétérans du sanctuaire ? Ils me rappellent l'évêque Polycarpe qui disait à ceux qui voulaient lui faire renier Jésus : « Pourquoi le renierais-je ? Voilà « soixante ans que je le sers et il ne m'a fait que du bien ». Ces frères aînés, ils vous disent bien haut, en renouvelant les promesses de leur jeunesse : « Malgré les épreuves et les ennuis « inséparables de la vie, si c'était à refaire, de nouveau je me « donnerais au Seigneur ! *Dominus pars hæreditatis !* »

« A leur exemple, donnez-vous, jeunes gens, au Seigneur Dieu. Donnez-vous sans partage. C'est la meilleure part d'héritage. Au soir de votre vie, vous ne regretterez rien ! »

\* \* \*

Puis, ce fut, aux pieds de l'archevêque, le magnifique défilé de tous ces prêtres, de tous ces lévites, deux par deux, à tour de rôle, répétant à Jésus : « Seigneur, vous êtes la part choisie de mon héritage et de mon calice ; c'est de vous, Seigneur, que j'attends là-haut la part plus large que vous me ferez — *Dominus pars hæreditatis, meæ et calicis mei, tu es qui restitues hæreditatem meam mihi !* »

---

## AUX PRIERES

---

Révérant Père Louis-Armand Bouchet, provincial de la Compagnie de Marie et supérieur de l'Orphelinat de Montfort, décédé à Dorval.

Mme Joseph Duquette, née Méline Moreau, décédée à Haverhill, Mass.

Mlle Eugénie Derome, décédée à Saint-Jacques-le-Mineur.

M. Aimé Sigman, décédé à Sorel.